

Gabi wird 2. Frau im Gesamteinlauf beim Schloßberglauf in Altenschönbach

Während vier unserer Läufer die orangenen Farben sehr erfolgreich bei der Bayerischen Berglaufmeisterschaft in Hausen/Rhön vertraten, etliche Läuferinnen und Läufer beim 24-Stundenrennen die neue Bahn in Burgebrach einweihten, beschlossen wir nach Altenschönbach zum 19. Schloßberglauf zu fahren.

Waren in den letzten Jahren die Teilnehmerzahlen eher rückgängig, so konnte sich der Veranstalter heuer wieder über ein recht großes Teilnehmerfeld freuen. Für alle Läufe fanden über 270 Aktive den Weg in das unterfränkische Altenschönbach. Allein im Hauptlauf über 8,8 Kilometer und mit etwa 160 Höhenmeter erreichten über 150 das Ziel am Marktplatz.



In der Nacht hatte es über 40 Liter geregnet, sodass die Wege teils nahezu unpassierbar waren. Mit viel Arbeit, Mühe und einigen Hängern voll Mulch ist es dem Sportverein aber gelungen die Strecke „lauftauglich“ zu präparieren. So kosteten nicht nur die Anstiege sondern auch die recht weichen Waldwege und Wiesen viel Kraft. Aber der schöne Landschaftslauf und die gute Stimmung entschädigten dafür umso mehr.

Das schwül warme Wetter machte diesmal auch Dieter zu schaffen. Dennoch lief er immer im Vorderfeld mit und erreichte bereits als 18. insgesamt das Ziel. Mit einer Zeit von 38:57 Minuten konnte er für die Bedingungen doch recht zufrieden sein.



die drei Erstplatzierten bei den Damen

Gabi lief von Anfang an ganz vorne in der Damenkonkurrenz mit. Bis Kilometer drei fand sie sich auf Position drei. Doch beim steilsten Anstieg überholte sie eine Mitläuferin und erhöhte in den folgenden Abwärtspassagen den Abstand weiter. Bis ins Ziel gab sie ihre Position nicht mehr her. Sie wurde somit hervorragende 2. Frau im Gesamteinlauf mit einer guten Zeit von 43:15 Minuten.

Die Siegerehrung bei der die jeweils ersten 10 Frauen und Männer Sachpreise bekommen rundete auf dem gemütlichen Dorffest eine schöne und erfolgreiche Laufveranstaltung ab.